

A la atención de D. Mariano Rajoy
Presidente del Partido Popular

Madrid, 31 de octubre de 2011

Nos dirigimos a usted como máximo responsable del Partido Popular a nivel estatal. Sin duda conoce la realidad que vivimos los ciudadanos madrileños en este momento, con un conflicto educativo generalizado y enquistado que ha sido provocado por las actuaciones políticas del Gobierno Regional de la Comunidad de Madrid, mediante las cuales llevamos sufriendo desde hace varios años un duro ataque a la Educación Pública, buscando su desmantelamiento progresivo para beneficio exclusivo de las patronales de la escuela privada.

No queremos en esta carta debatir con usted sobre la conveniencia de la política educativa que desarrolla nuestro Gobierno Regional, ni sobre el alcance de los brutales recortes que sufre la Escuela Pública madrileña que se derivan de ella, pues son tan inapelables que es imposible que alguien pueda negarlos desde una posición objetiva y no dogmática. Simplemente nos dirigimos a usted para que actúe en el conflicto con el sentido común que los responsables políticos de nuestra Comunidad deberían aplicar.

En sus manifestaciones públicas, ahora que llega el momento de una nueva campaña electoral, usted ha manifestado que no se producirán recortes en los derechos sociales, en lo que a nosotros interesa concretamente como organización que representa a los padres y madres del alumnado, que no se producirán recortes en educación y, muy especialmente, en la educación pública. Es cierto que las elecciones se producen en el ámbito estatal y que nuestra petición nada tiene que ver con las mismas, pues es a nuestra confederación estatal, CEAPA, a quién corresponde analizar y actuar en ese contexto, pero sin duda debemos recordar estas manifestaciones para que entienda el propósito de nuestro escrito.

Pues bien, si la posición del Partido Popular a nivel estatal es que no se hagan recortes en materia educativa, no entendemos cómo pueden existir versos sueltos en algunas Comunidades Autónomas donde ustedes gobiernan en la actualidad, como ocurre sin duda con nuestro Gobierno Regional. Es decir, las actuaciones en la Comunidad de Madrid desdicen y contradicen las afirmaciones que se hacen a nivel estatal. Es más, en otras Comunidades Autónomas donde ustedes gobiernan, dichos recortes no se han producido, al menos, no de momento o con tanta intensidad.

Por tanto, queriendo creer en sus palabras, nos preguntamos en qué medida piensa que es compatible la realidad que nosotros vivimos con los anuncios que usted y su partido hacen a nivel estatal.

En este momento, el conflicto educativo provocado por el Gobierno Regional tiene a éste enfrentado contra toda la Comunidad Educativa madrileña que apuesta por la Educación Pública. Todos los sindicatos de la enseñanza, sin excepción, reclaman un cambio urgente de las políticas educativas que practica el Gobierno presidido por Esperanza Aguirre y la inmensa mayoría pide la dimisión de la Consejera de Educación y Empleo y, con ella, de todo su equipo. En ese mismo sentido nos hemos posicionado el resto de sectores que componen la Comunidad Educativa. Así nos hemos expresado las organizaciones de padres y madres, las del alumnado, las que aglutinan a los Directores, a los Inspectores de Educación, las entidades vecinales, etc. No es posible que la sociedad madrileña que conoce perfectamente las necesidades de la educación pública esté equivocada y el Gobierno Regional sea el único que acierte.

Tampoco es posible que mientras unos pretendemos que se establezcan vías de diálogo que nunca se deberían haber roto, el causante de esa ruptura, el Gobierno Regional, se niegue en rotundo a dialogar con los legítimos representantes de cada uno de los sectores. Es inaceptable a estas alturas que desde el Gobierno Regional no se demuestre altura política y se busquen soluciones en aras del interés común. Nuestros hijos e hijas están sufriendo las consecuencias de unos responsables políticos que ponen otros intereses por encima de los del bien común y que no escuchan lo que la Comunidad Educativa está diciendo en las calles, en los centros educativos, en las asambleas,...

Queremos creer sus palabras, que vendrían a decir que el Gobierno Regional de nuestra Comunidad actúa al margen de las directrices del partido a nivel estatal. Pero, si ello es así, le pedimos que nos lo demuestre.

Hemos pedido la intervención de la Presidenta de la Comunidad de Madrid para que solucione el conflicto, incluso dirigiéndonos a ella mediante un carta que, después de casi dos meses, aún no ha tenido respuesta, y no entraremos ahora en lo mucho que ha hecho para agrandar dicho conflicto, pero lo que es seguro es que no ha empleado ni un solo segundo en solucionarlo. Ya sabemos que la solución, en este momento, pasa por cesar a la Consejera de Educación y Empleo, algo que no quiere hacer, por lo que, posiblemente, esperará a que pasen las próximas elecciones generales para tomar decisiones, quizás alejándola sólo temporalmente de la primera línea, o con la retirada de ésta de la propia Presidenta.



f.a.p.a.
Francisco Giner de los Ríos

Federación de la Comunidad de Madrid
de Asociaciones de Padres
y Madres del Alumnado
"Francisco Giner de los Ríos"

Pero nosotros no queremos que la solución se dilate, es imprescindible que este asunto se termine ya por el bien de todas las partes, especialmente de nuestros hijos e hijas. Nos da igual si ello beneficia políticamente a unos y perjudica a otros, sean quienes sean los unos y los otros. El cálculo electoral no lo estamos haciendo nosotros, que no hemos elegido las fechas del conflicto, lo está haciendo el Partido Popular de Madrid y el Gobierno Regional al que sustenta. Una buena pregunta es contra quién o a favor de quién está realizando ese cálculo electoral. Es posible que usted conozca esta respuesta, aunque no es el objeto de esta carta conocerla.

Usted nos dirá que la sociedad madrileña ha votado hace poco y que ha elegido un Gobierno configurado por su partido político, y ello es cierto. Nosotros podemos recordarle que nadie ha avalado con el voto el desmantelamiento de la Educación Pública madrileña, pues no figuraba en ninguno de los programas electorales de los cuatro partidos políticos que tienen representación parlamentaria en nuestra Comunidad. Y, desde luego, nadie ha votado a la Consejera de Educación y Empleo actual para que ostente el cargo.

Por tanto, si sus palabras sobre que la educación no debe tener recortes son ciertas, sólo cabe exigirle al Gobierno Regional que cambie inmediatamente su política educativa, para que coincida con la intención que trasladan sus palabras, y conseguir dicho cambio. De no producirse esto, bien por silencio o por una débil actuación, deberemos pensar que sus palabras no son ciertas y que, nada más que pasen las elecciones generales, la posición global del Partido Popular coincidirá públicamente con la que se expresa y se realiza en nuestra Comunidad, siendo el resto de Comunidades Autónomas las que se sumen a una política de desmantelamiento de la Educación Pública.

Por todo lo anterior, le pedimos que actúe rápida y públicamente para solucionar el conflicto educativo en la Comunidad de Madrid, o nos diga claramente que comparte las actuaciones, para saber a qué debemos atenernos.

Los responsables políticos están para solucionar los problemas que afectan a los ciudadanos y no para creárselos. Nos gustaría encontrarle, igual que al resto de los políticos, siempre dentro del primer grupo.

Quedamos a la espera de sus prontas noticias. Reciba un cordial saludo.

Francisco
Giner de los Ríos

Fdo.: FAPA Francisco Giner de los Ríos